2015年度末北海道新幹線 「奥津軽いまべつ駅」開業!

発行/青森県今別町 編集/企画課 ☎ 0174(35)3012 FAX 0174(35)2298 今別町ホームページアドレス http://www.town.imabetsu.lg.jp/

奥津軽いまべつ駅 開業まで

(9月1日現在)

開業予定日を仮基準日 (2016.3.31)で算定して

5日から7日にかけて、

村元・山崎子ども会が町内を運行し、

が夜空に咲き、

大歓声で締めくくられまし

大川平荒馬保存会、

今別ねぶた実行

最後まで観客を楽しませていま

も会場に駆けつけ、

を盛り上げてくれました。

この

日は大輪

華麗な流し踊りや勇壮な荒馬運行、

8月4日、

熱気に包まれました。

今別町のゆるキャラ

あらまくん」、

「たずなちゃん」

や北海道木古内町から

降り安定しない天気でしたが、町内外から多くの方が訪れました。しなやかで

大盛り上がりのステージなどにより会場は

今別町観光協会主催の荒馬まつりが盛大に開催されました。

雨が

町を熱気に包む



夏を彩る鮮やかな花火!



迫力ある荒馬に歓声が上がりました



しなやかで華麗な流し踊り



子供たちも元気よく参加しました



荒馬の世界へ誘う笛の音色!



県外から参加した大川平荒馬の演舞に会場からアンコールが!



観客を魅了する荒馬!



会場に鳴り響く豪快な音!



楽しいイベントに ニッコリ!



いざ、出陣!「項羽の馬なげ」



バケトも参加。あなたはだ~れ?



津軽今別医院・津軽サポートのみなさんが、10両編成の 新幹線の仮装で盛り上げてくれました





人権擁護委員の方も参加してくれました「あらまくん」、「たずなちゃん」も参加 木古内町から「キーコ」も応援

北海道新幹線「奥津軽いまべつ駅」開業へ向けて(5)

「駅からサイクリング」で開業PR

今別町ふるさと大使の田中哲也氏と一緒に津軽半島をツーリングする『奥津軽「駅からサイクリング」』(主催:また旅くらぶ)が7月21日に開催され、津軽今別駅前で出発式に町職員がお邪魔し、平成28年3月の北海道新幹線「奥津軽いまべつ駅」開業をPRしました。



ティッシュを配りPRしました

新幹線開業PRイベント実行委員会発足

平成28年3月の「奥津軽いまべつ駅」開業をPRするため、「北海道新幹線奥津軽いまべつ駅開業PRイベント実行委員会」(会長:成田精市氏)が7月28日に発足しました。今後、この委員会が中心となって、開業1年前イベント等を実施していくことになります。



新幹線開業へ向け、PRイベントを実施します

「荒馬まつり」で開業PR

8月4日、「荒馬まつり」(主催:今別町観光協会) に参加し、 町職員が、県、道、道南の市町 村等の職員と一緒に北海道新幹 線開業をPRしました。



県、道、道南の市町村等の職員と一緒にPR!

「青森ねぶた祭り」で開業PR

8月6日、「青森ねぶた祭り」に参加し、県職員のみなさんと一緒に、「奥津軽いまべつ駅」開業をPRしました。今回は、県東青地域県民局長が手作りした新幹線の模型をかぶってPRを行ったことから、沿道を埋め尽くした観客の皆さんから大きな注目を集めることができました。



新幹線の被り物は人気がありました!

新たな節目を迎えて・・・

8月15日、中央公民館において成人式が開催され、久し振りに顔を合わせた仲間たちに笑みがこぼれていました。

阿部義治町長からの式辞に続き、島中春光町議会議長から祝辞がおくられ、 相内優衣さんは、ふるさとの今別のことやこれからの目標などを成人者代表と して力強く述べてくれました。

その後、中学校時代の懐かしいビデオを鑑賞し思い出話に花を咲かせ、恩師である二川原晴佳先生、工藤亜貴子先生から激励のメッセージがおくられ、参加した13名のみなさんからは新たにスタートしようとする熱い思いが伝わっ

がおくられ、参り思いが伝わっ



仲間たちへ近況報告!



誓いを述べる相内優衣さん



みなさん笑顔がすてきです!



これからを担う今別の新成人たち!



懐かしい中学校時代の思い出を語り合っています

ようこそ今別へ!新ALT(外国語指導助手)紹介

新しく外国語指導助手(ALT)として今別町へ来たカルマス・エレーナ・スザンさんを紹介します。今別町の印象や目標などを聞きました。

❷名前を教えてください。

風名前はカルマス・エレーナ・スザンです。出身はニュージャージー州のホーボーケンという町です。ニューヨーク市から、バスで15分くらいかかる町です。

■どのような目標をもって日本に来ましたか?■まだ見たことがない日本を経験し、たくさん友達を作りたいです。



これからよろしくお願いします!

◎今別町の印象は?

☑趣味や特技はありますか?

函趣味はいろいろありますが、演技をすることと短編小説を書くことです。あとは、バレーボールと弓道が好きです。

②今別町のみなさんへ一言お願いします。

Aみなさん仲良くなりましょう。これからよろしくお願いします。

この度、長年の教育功労に対して、木村清次氏(村元)が内閣総理大臣から瑞宝双光章を授与され、その報告のため町 長室を訪れました。

木村氏は昭和24年、一本木村立第一一本木小学校に勤務し、昭和62年3月に三厩村立竜飛小学校長を退職する間、今別小学校、開智小学校、小国小学校、蓬田小学校に勤務し、東郡の教育向上に大きく貢献されました。現在も、学校教育や社会教育活動にご活躍されております。



町の発展に貢献した木村氏(左)と阿部町長

今別町消防団分団長等として多年にわたり消防業務に精励し消防の発展に貢献してきた功績が讃えられ、米田住男氏(袰月)、坂本留雄氏(浜名)に瑞宝単光章が授与されました。

両氏はこれまで消防団員として適切な判断、行動により人的被害等や延焼などを未然に防いできました。

また、退団後も貴重な助言や指導をしていただき、今別町消防団の発展のためにご尽力いただいています。



阿部町長(左)と笑顔の米田氏



阿部町長(左)と坂本氏

今小6年横岡和也くん来庁! ~東奥こども新聞作成へ向けて~

7月24日、今別小学校6年生の横岡和也くんが「東奥こども新聞」作成のために、2016年に開業する北海道新幹線「奥津軽いまべつ駅」をテーマに取り上げ今別町役場に取材に訪れました。

はじめは緊張した様子の横岡くんでしたが、新幹線対策室 小野室長へ

さまざまな質問をし、聞き逃さないようにメモを取りながら真剣に話しを聞いていました。



質問をする横岡くん(左)と質問に答える小野室長



本物の記者みたいでした

今別 町 退 職 者 親交会設立総会

7月23日、中央公民館において 「今別町退職者親交会設立総会」 が開催され、役場〇Bの方々が参加しました。

今別町退職者親交会では、これから地域社会の福祉の増進や地域 の発展を目指すことを目標に活動 していきます。



これからの活動内容を聞く 出席者のみなさん

開業の花を咲かせましょう!

8月1日、今別町商工会女性部のみなさんが2016年3月に開業する北海道新幹線「奥津軽いまべつ駅」に向けて、サルビア、マリーゴールドなどの鉢を寄贈してくれました。「開業の花を咲かせましょう」と書かれており、きれいに咲いています。

役場前に飾っているので、ぜひご覧ください。



きれいな花が咲いています



きれいな花と記念撮影!

ふれあい文庫の看板がリニューアル!



ふれあい文庫でお待ちしています

ふれあい文庫の看板が新しく設置され、カラフルで遠くからも目立つようになり、トイレ案内、休憩所案内がデザインされ、休憩スペースも広くなりました。

最新刊からコミック、小説など様々な本があるふれあい文庫は、水曜日から日曜日まで開館となっていますので、ぜひご利用ください。

温さを吹きとばす!

7月27日、なかやま荘において夏祭りが開催されました。多くの町民の 方やなかやま荘の方が集まり、大川平荒馬の披露や美声を披露したカラオ

ケ大会、楽し くみんなどが行 われ、ない、 をかなない。 を発りた。



会場のみなさん大盛り上がり!



カラオケで美声を披露!

朝市開催!今別の特産品を求めて

8月12日、地場産品等販売所「なもわーも」で朝市が開かれました。

早朝からの開催にもかかわらず帰省客や町民の方が多く集ま

り、ホタテやホヤ、生干しイカ、いのしし肉などを求め長い列ができ、大いににぎわいました。



多くの人でにぎわいました

高野崎で楽しもう!

7月27日、東青地域グリーン・ブルーツーリズム推進協議会主催で、高野崎の自然観察とカキづくしを体験するイベントが開かれました。

多くの方が参加し、雄大な自然の観察や津軽海峡産の魚



阿部さん(中央)が若生おにぎりの作り方を 教えています!

今中バレー部、県大会で大健闘

東郡中体連夏季大会で優勝した今別中学校バレーボール部が、7月20日県大会 に臨み八戸市の第1代表である三条中学校と対戦しました。

相手にリードされ苦しい立ち上がりとなりましたが、今別中学校も確実に得点し、プレッシャーを与えていきます。惜しくもセットカウント0-2で敗れてしまいましたが、見事なチームワークで大健闘しました。







県大会でも心に残る試合をした 今別中学校バレーボール部のみなさん(写真奥)

いまべつ町共通商品券販売

8月11日、今別町商工会など町内5か所において、毎年好評の「いまべつ町共通商品券」が

販売されました。この商品券は20%のプレミア付で大変お得なため、多くの可民の方ができ 長蛇の列ができました。



商品券を求める町民の方で にぎわっていました

大道地区恒例の強化運行。大流行頭祭

8月15日、大泊地区の港で「大漁祈願祭」が行われました。

約30名が参加し、恵比寿神社に参拝したあと大漁旗をなびかせながら、「海上安全漁業繁

栄」を旗印に7隻の船が 海上を約30分間運航し、 大漁を祈願しました。 大漁を祈願し田初弘と は「帰省客のにさいる は「帰省なななっていから」 毎年続けていました。 話してくれました。



大漁旗をなびかせ海上を運行しました



大漁になりますように・・・

ラブ・いまべつ会 東京交流会のお知らせ

1. 日 時 平成26年11月16日(日)

午前11時から午後2時

2. 場 所 上野精養軒(東京都)

3. 内容 交流会と物産販売等

ラブ・いまべつ会東京交流会では、北海道新幹線「奥津軽いまべつ 駅」の進捗状況の説明や今別町特産品の販売などがあります。ふるさ、との今別町について話しましょう。

会員の方のたくさんのご参加お待ちしています。 (会員の皆様には追って通知いたします)

【問合せ先】

今別町役場企画課 担当 古村

電話: 0174-35-3012



ママさんパレー県大会で第2位!

8月16、17日に第69回市町村対 抗県民体育大会が開催され、ママ さんバレー競技に出場した今別 チームが見事第2位に入賞し、町 スポーツ振興に貢献しました。

4年前には3位までに進み、今回は2位という結果になり、キャプテンの田中とみ子さんは「これまでの練習の成果が出しきれたのでうれしい」と笑顔で語ってくれました。

ゲートボール競技8位

大会が開催され、今別町はゲートボール種目に出場しました。

8月10日、しもきた克雪ドームにおいて第69回市町村対抗県民体育

予選リーグを順調に勝ち抜き決勝トーナメントに進んだ今別町チームは、日頃の練習の成果を十分に発揮し、確実に点を決め見事8位入



笑顔が輝く今別町チームのみなさん

1回戦 今別2-1鶴田町 2回戦 今別2-0六ヶ所村 3回戦 今別2-1平内町

決 勝 今別0-2板柳町

第5回公民館まつり開催のお知らせ

~広げよう 学びあう仲間 地域の輪~

日時: 平成26年9月20日(土)午前9時30分~午後1時

場所: 今別町中央公民館

主催: 今別町文化団体連絡協議会



開催内容

- ・オープニング「スコップ三味線」
- ・音楽のつどい「コーラス」
- ・ストリートダンス
- ・作品展示コーナー
- ・軽食コーナー など

平削9時30分~午後1時 義会



賞しました。

狙いをさだめて、正確なショット!



大活躍の今別町チームのみなさん

【問合せ先】

今別町教育委員会 電話:35-2157

こんにちは。保健師です。 ~すすめよう 健康いまべつ21~

水痘と成人用肺炎球菌予防接種の お知らせ



平成26年10月1日から「水痘(水ぼうそう)」と「成人用肺炎球菌」が定期予防接種となります。

看10.1.48.1.1.46.1.1.48.1.1.48.1.1.48.1.1.48.1.1.48.1.1.48.1.1.48.1.1.48.1.1.48.1



平成26年度の対象者は以下のとおりです。

水 痘 (水ぼうそう)

- ●生後12か月から生後60か月に至るまでの方 (次年度以降は、生後12か月から生後36か月に 至るまで)
- ■これまでに、水痘にかかったことがある方は対象となりません。

成 人 用肺炎球菌

●平成26年度に各年齢となる方 65歳、70歳、75歳、80歳、85歳、90歳、95歳、100歳、101歳以上

(上記以外の年齢の方は、次年以降順次個別通知します)

- ●60歳以上65歳未満の方で心臓、腎臓又は呼吸 器の機能に障害がある方(身体障害者の手帳の 提示又は医師の診断書が必要)
- ●これまでに、肺炎球菌の予防接種を受けたこと がある方は、対象となりません。

接種費用や指定医療機関等の詳細については、対象者の方に個別に通知いたします。



【問合せ先 役場町民福祉課 保健師 35-3004】

町民福祉課より国民年金に関するお知らせ

★国民年金保険料の免除期間・納付猶予期間がある方へ★ 国民年金保険料の追納をお勧めします!

国民年金保険料の免除(全額免除・一部免除・法定免除)、若年者納付猶予、学生納付特例の承認を受けられた期間がある場合、将来受け取る老齢基礎年金が少なくなります。

そこで、これらの免除等を承認された期間の保険料は、将来受け取る老齢基礎年金を増額するために、10年以内であれば遡って古い月分から納める(追納)ことができます。

ただし、期間が遡るほど納付する保険料に加算額が上乗せされ、納付額が増していきますのでご注意ください。

<問合せ先> 今別町役場 町民福祉課 電話:0174-35-3003 日本年金機構 青森年金事務所 お客様相談室 電話:017-734-7498

イベント情報

「奥津軽いまべつ駅」駅名決定記念イベントとして、新駅周辺の津軽半島各地に遺構が存在する「森林鉄道」をテーマに、歴史的・文化的価値を再発見するイベント「よみがえれ津軽半島森林鉄道」を実施します。

◆企画展 9月13日(土)~23日(火)

青森市森林博物館で開催。懐かしの森林鉄道の写真や解説パネルを 多数展示します。入館料一般240円等。 9月14日(日)には、津軽半 島の森林鉄道遺構をめぐるバスツアー(60名、参加費2,500円)を実 施します。

◆シンポジウム 9月20日(土) 13時~16時

青森市沖館市民センターで開催。全国の森林鉄道を取材した森林鉄道研究家、西裕之氏らを招き、津軽半島の森林鉄道の魅力に迫ります。入場無料。

<問合せ先>

青森市森林博物館 電話: 017-766-7800 青森県東青地域県民局 電話: 017-734-9412





今別診療所級田先生からの健康だより

今月は、動物刺傷の対処法についてのお話です。

1. ハチ刺傷

ハチ刺傷は1年の中で、7~10月に最も多いとされています。 ハチ毒には、直接作用とアレルギー作用があります。

- 1) 直接作用:毒の注入量によるので、刺傷数が多い場合は全身症状が現われたり、重症化する場合もあります。
- 2) アレルギー作用:注入量にかかわらず起こり、ハチ刺傷による 致死例の大部分は、アナフィラキシーショックが原因です。過去 に刺された既往があり、感作された状態だとこの反応が極めて短 時間に起こります。

通常、ハチに刺されてから、刺された局所の疼痛、紅斑、腫脹、痛みは数時間から1日で消失し、かゆみを伴う硬結を残す程度ですが、ハチ毒の注入量が多い場合や、アナフィラキシー反応を起こした場合は、(通常、数分~十数分以内)、頻脈、呼吸困難、血圧低下、喘息様症状などの全身症状が出現します。

刺された直後の応急処置としては、針が残る場合は除去し、局所を 冷やします。先述した全身症状がみられる場合は一刻も早く医療機関 を受診してください。

2. マムシ咬傷

マムシ咬傷は、現在の日本 でも年間10名弱が死亡するほ ど、重篤化する場合がまれで はありません。

マムシに咬まれると、数分 以内に局所の腫脹・疼痛を認 めます。手指の先端をやられ た場合、2~3時間で手背が パンパンに腫れますが、この "派手な症状"がマムシの最 大の特徴です。



咬まれた現場での応急処置としては、①静脈圧程度(あまりきつく しばらない)の駆血、②絞り出しや吸い出しによる排毒、局所の洗浄 が推奨されています。

その上で、なるべく早く医療機関を受診してください。 咬まれて も、すぐに適切な治療が施行されれば、重症化することも防げます。

3. ウニ、クラゲ刺傷

ウニによる刺傷は、皮膚で刺さった棘が砕けて局所組織反応を引き起こした場合に起こります。治療しなければ、棘は深部組織下に入り込むことがあり、肉芽腫を形成したり、まれには骨、筋肉、神経に食い込んで、関節痛や筋肉痛が起こる場合もあります。

応急処置としては、すぐに棘を除去することが大切です。

表面の棘はほとんど酢で溶解するため、1日数回<u>刺された部位を酢に浸す</u>、あるいは酢の湿布をあてるなどで治療できます。もしも、棘が皮膚より深く刺入した場合は、医療機関を受診し、局所麻酔下に皮膚を切開し棘を摘出することが必要になります。

クラゲ刺傷の場合も同様に、できるだけ早く海水か(真水で洗うと 疼痛が強くなります。)<u>酢で30秒以上しっかりと洗い、毒素の分解の</u> ために45℃以上の熱湯(熱傷には注意してください) に浸してくださ い。

4. オコゼ (カサゴ、アカエイなど) 刺傷

オコゼに刺された場合も、棘が残っていれば除去し、オコゼ類他、 多くの刺毒魚の毒は熱に弱いので、<u>45℃以上のお湯に1時間程度浸す</u> (熱傷には注意してください)ことにより、痛みも和らいできます。

まれですが、ハチ刺傷のようにアナフィラキシー反応の症状が出現 したら、速やかに医療機関を受診してください。

> 休診のお知らせ 9月19日(金)午後 9月22日(月)午後

【問合せ先】今別診療所 電話:35-2680

(6)

町

の

元

気な子ども

一今別

小学校6

年 生

①氏名

テーマ「一学期の反省と

一学期の抱負

③将来の夢 ②地区名









町の行事予定 $(9/1 \sim 10/10)$ ※行事予定名・開催場所・担当を掲載しています

9月				
1日(月)	町・県民税第2期納期限【税務】			
10(7)	外ヶ浜地区交通・地域安全総決起大会			
2日(火)	(今別中学校)【総務】			
7日(日)	第22回県民駅伝競走大会【教育委員会】			
8日(月)	集団健診(袰月会館)【福祉】			
16日(火)	集団健診(多目的集会所)【福祉】			
17日(水)	フッ素歯面塗布【福祉】			
20日(土)	第5回公民館まつり【教育委員会】 東郡中体連秋季大会(会場:蓬田村)~21日(日) 【教育委員会】			
21日(日)	集団健診(開発センター)【福祉】 秋の交通安全運動~30日(火)【総務】			
26日(金)	9別町社会福祉大会と敬老の集い 【社会福祉協議会・福祉】			
28⊟(⊟)	今別小学校学習発表会(今別小学校)			
30日(火)	国民健康保険税第2期納期限【税務】 介護保険料第2期納期限【福祉】			
10月				
5日(日)	第7回いまべつ秋まつり【産業】			

ぼくが一学期でがんばつたことは 運動会の団長です。 ぼくは、目標をたてていました。 という目標でした。運動会が始まってトロフィーを持つてお客さんの前を通るとき、きん張で体が熱くなりました。でも、必要を崩さずに行進ました。でも、姿勢を崩さずに行進ました。でも、それは、選手宣誓のときです。 ので、きん張しました。との中でも、ので、きんなの前に立つて大きな声を出すだした。 ので、きん張しました。 を通るとき、きん張で体が熱くなりた。 という目標でした。運動会が始まった。 という目標でした。 でも、姿勢を崩さずに行進 を通るとき、きん張ではがかるときも、みんなの前に立つて大きな声を出すだ。 を通るとき、きん張しました。 ので、きん張しました。 ので、きんは、選手宣誓のときです。 みんなの前で、大きな声で誓いの言なんなの前で、大きな声で誓いるだ。 たいと思います。
先頭に立って活動に取り組んでいき、大頭に立って活動に取り組んでいき、はました。六年生として、二学期もぼくは、初めてこのような経験をです。 「長です。」「学期でがんばったことは



③消防士 ②砂ケ森 **藤**ぶじ**巻**き **魁**ご **と**と



② 団 地 ① 佐 藤 ③警察官 優が大い

は、またでは、 は、またで、 は、またで、 は、またで、 を、ので、 は、またに、 を、同じ香具会の人が、「〇〇さんだよ」と教えてくれたので、頭のもやもやが消えました。でも、11月になったが、100さんだよ」と教えてくれたので、頭がもわっとして、手を挙げている人の名前が分からなくなってしまいました。「関違えたらども、同じ香具会の人が、「〇〇さんだよ」と教えてくれたので、頭のもやもやが消えました。「関連えたらども、同じ香具会の人が、「〇〇さんだよ」と教えてくれたので、頭のもやもやが消えました。「関連えたらども、同じ香具会の人が、「〇〇さんだよ」と教えてくれたので、頭のもやもやが消えました。「関連総会の終わりの言葉は大きい声で言えました。「関連総会の終わりの言葉は大きい声で言えました。「関連をの終わりの言葉は大きい声で言えました。「大きが楽になりました。」というには、 はまた児童総会があります。今度は原稿用紙を見なくなり、あせってしまいました。「間違えたらどもなくなり、あせってしまいました。「間違えたらどもなくなり、あせってしまいました。「でも、11月にはまたが、11月にはまたが、11月には、11月にはまたが、11月には、11 3時間目に入って、児童総会、全校で行う児童総会の準備心臓が走っているようにきん! 帰をしていまし また。

今別町ふれあい福祉セン 9月の相談日のご案内

たぼ

一般相談、日常のあらゆる心配ごと悩みごと・・など

相談種別	相 談 日	相談時間	相談員
生活一般相談	9月10日(水)・24日(水)	10:00~11:30	生活一般相談員
電話相談	毎週月曜日~金曜日	10:00~17:00	社 協 職 員

※土、日及び祝祭日は対応できませんのでよろしくお願いします

専門相談 専門相談員による相談

相談種別	相談内容	相談日	相談時間	相談員
法律相談	借金、離婚、財産相続、土 地登記に関する相談	9月9日(火)	13:30~16:30	弁護士
年金相談	各種年金、社会保険等につ いての相談	9月16日(火)	10:00~12:00	社会保険 労務士

※相談を予定している方は、事前に予約をお願いします。当日の来所は電話でお 知らせ願います。また、10月の専門相談は法律相談(司法書士)だけです。 ※会場は、開発センターで行います。

社会福祉法人 今別町社会福祉協議会 電話:35-3081

未 莉 (秀嗣) 今

輝 (深浦町)

紅(山 崎)

ご結婚おめでとうございます

「あおもり温泉体験まつり」へ 参加しませんか?

東青地域(青森市、平内町、今別町、蓬田村、外ヶ浜 町)では、25の様々な体験プログラムと温泉を一緒に楽し める「あおもり温泉体験まつり」を開催します。

東青地域の新しい魅力を発見できる1ヶ月間ですので、 みなさんぜひご参加ください。

★開催期間: 9月21日 (日) ~10月19日 (日)

★開催場所:東青地域の温泉周辺

★今別町で開催のプログラム

上股川渓流林道ノルディックウォーク

(上股川渓流に沿って、2本のポールを使って歩くノル ディックウォーキングを実施します。インストラクターに ポールを使った歩き方を学び、往復約8kmを歩きます。 の後は温泉でリフレッシュ)

時:10月4日(土)午後2時~4時 **★**日

★参 加料: 2,000円(入浴込み)

★定 員:10名

★対象温泉:不老不死温泉または湯の川温泉

※プログラムに参加するには、事前予約が必要です。そ の他のプログラム及び申し込みは、県庁HP(http:// www.pref.aomori.lg.jp/)あおもり温泉体験まつりを検 索してください。

ました。体調を崩さないよう気をづき過ごしやすい気温になってき、みなさん、こんにちは。秋が近 ください。

/ 山

(太

集 人 記

お誕生おめでとうございます

本

戸籍の祭口 (7月1日から31日までの届出分)

今別の姿

月31日現在) (平成26年7 面 積 125. 28km²

3,037人(1,429人(- 4) 1,608人(- 2) 男 女 526 (+ 3))内は前月比 世帯数 1,526

お悔やみ申し上げます

田美

義

田 邉 き ゑ (99) 障 子 幸 子 (63) 浜 中 和 春 (65) 今 別 山形 茂 吉 (81) 袰